

Fotonoticia 29-7-2022



Artistas del colectivo, en la sala de exposiciones del Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol.

El Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol acoge 'Lofting', la propuesta de la plataforma cultural Gabinete Hyde que reúne la obra de siete artistas locales

El Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol acoge, hasta el próximo 31 de agosto, una nueva exposición en su espacio cultural de Llegadas de la T3, a través de la plataforma cultural Gabinete Hyde.

Bajo el título de 'Lofting', la propuesta de Gabinete Hyde reúne la obra de los artistas locales Paula Padilla Porras, Clara Belén Gómez, Mc Romero Luque (Carolu), Ludmila Serra, Gabriel López, Óscar y Silvana Orcese.

'Lofting' es una idea de concepto artístico basado en la diafanidad del espacio. Siguiendo los patrones del 'loft', los artistas intervienen la sala de exposiciones del aeropuerto malagueño, dándole visibilidad y proyectando sus trabajos acorde con el concepto.

Esta información puede ser utilizada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

Tel. 952 04 89 87 jvillalobos@aena.es www.aena.es

 @aena